



Article paru le 23 septembre 2015

Ces déchets sont dangereux

On ne s'en rend pas toujours compte, mais les produits qu'on retrouve généralement sous l'évier, dans l'abri de jardin ou dans le coffre des voitures peuvent devenir dangereux avec le temps. Vernis, sacs d'engrais, white-spirit, dégivrant ou liquide de refroidissement. Plus on les laisse traîner chez soi après l'usage, plus le risque d'accident est élevé. «Souvent ces produits sont corrosifs et ils peuvent fuir de leur emballage, explique Mélanie Moreira, responsable communication chez EcoDDS. S'ils se mélangent avec d'autres composants, ils peuvent provoquer des incendies, voire des explosions dans les cas extrêmes.» Le meilleur exemple? Les pots de peinture usages! «Ils représentent 80% des déchets chimiques récoltés lors des journées DéchetsTri.»

Dangereux pour soi et pour les autres

Il faut également éviter de jeter ces déchets dans des poubelles classiques. «Les éboueurs peuvent se blesser ou se brûler en manipulant les ordures.» Ne surtout pas les vider dans les canalisations au risque de polluer les eaux! En déchetterie aussi, il faut être vigilant. «Il arrive souvent que des gens transvasent des restes de white-spirit dans des bouteilles d'eau en plastique, mais sans étiquette, et sans annotation. C'est dangereux pour les gardiens. Ils peuvent se blesser en manipulant la bouteille, sans savoir ce qu'il y a dedans.»